

COMMUNIQUE DE PRESSE

*Ambassade des Etats-Unis
d'Amérique
Bureau des Affaires Publiques*



*Tabarre 41, Boulevard 15 octobre
Port-au-Prince, Haïti
Tél: 2229-8351 / 2229-8903*

Le 5 Septembre 2008
No. 2008/ 63

L'Ambassade des Etats-Unis d'Amérique accueille chaleureusement le vote du sénat haïtien en faveur de la déclaration de politique générale de Madame Michèle Pierre-Louis

L'Ambassade des Etats-Unis d'Amérique accueille chaleureusement le vote du sénat haïtien en faveur de la déclaration de politique générale du Premier Ministre ratifié, Madame Michèle Duvivier Pierre-Louis le vendredi 5 septembre 2008. Nous saluons le dévouement démontré par les deux chambres du parlement en vue d'obtenir les votes requis permettant au nouveau gouvernement de rentrer en fonction ainsi que l'esprit de compromis que nécessite cet effort. L'ambassade applaudit également les efforts consentis par les leaders politiques qui ont prouvé leur engagement en faveur des intérêts du peuple haïtien en surmontant avec succès les différends qui ont conduit à la récente impasse politique.

Le vote du Sénat et de la chambre des députés permettront au gouvernement du Premier Ministre Pierre-Louis, de concert avec ses partenaires internationaux, d'attaquer rapidement les besoins pressants de la population suite au passage des ouragans Gustav et Hanna. Et pendant que cela se réalise, les Etats-Unis se tiendront à ses côtés.

Le premier ministre Pierre-Louis, à travers sa longue carrière au sein de la Fondation Connaissance et Liberté (FOKAL) et dans d'autres domaines, s'est révélée comme étant un serviteur dévoué du peuple haïtien. Nous anticipons de travailler étroitement avec elle et son gouvernement sur un éventail de dossiers, tels que l'amélioration de la qualité de vie du peuple haïtien à travers des programmes d'éducation et de santé, la création d'emplois et la promotion d'opportunités économiques et des valeurs démocratiques.

(Fin texte)

PRESS RELEASE

*American Embassy
Office of Public Diplomacy*



*Tabarre 41, Boulevard 15 octobre
Port-au-Prince, Haïti
Tél: 2229-8351 / 2229-8903*

September 3, 2008
No. 2008/ 63

The Embassy of the United States warmly welcomes the Senate's vote on September 5 approving Michèle Pierre-Louis's declaration of general policy

The Embassy of the United States warmly welcomes the Senate's vote on September 5 approving Prime Minister Michèle Duvivier Pierre-Louis's declaration of general policy. We salute the dedicated work of both houses of Haiti's parliament in obtaining the votes needed to allow the new Government to assume office and the spirit of compromise that effort entailed. The Embassy also applauds the efforts of those political leaders who demonstrated their commitment to the interests of the Haitian people by successfully overcoming differences that led to the recent political impasse.

The votes in the Senate and the Chamber of Deputies now will allow Prime Minister Pierre-Louis's government, together with its international partners, to attend quickly to the population's urgent needs in the wake of Hurricanes Gustav and Hanna. As it does so, the United States will be at its side.

Prime Minister Pierre-Louis, through her long career working with the Fondation Connaissance et Liberté (FOKAL) and in other capacities, has proven herself a dedicated servant of the Haitian people. We look forward to working closely with her and her government on a wide range of issues, including improved quality of life for the Haitian people through health and education programs, job creation and the promotion of economic opportunity and democratic values.

(End of Text)